



若竹の塔

豊田市立竹村小学校 学校だより 12月号 令和4年12月16日（金） 発行人：近藤僚吾

12月も下旬を迎え、寒さも厳しくなってきました。子どもたちは寒さに負けず、元気に学校生活を送っています。先月号では、本校において新型コロナウイルス感染者数はそれほど拡大していないとお知らせしました。しかし、12月に入ったあたりから少しずつ増え始め、6年生と4年生の一クラスずつが学級閉鎖となりました。年末年始は家族で出かけられる機会も多いことと思います。感染防止のための対策をしっかりと行っていただきたいと思います。新型コロナウイルスだけでなく、インフルエンザへの対応も同時に進めていく必要があります。両感染症防止対策で有効なのは、マスクの着用、換気、手洗いやうがいと言われています。学校においてもしっかりと行っています。ご家庭においてもご協力をよろしくお願いします。

竹小タイムと昼放課についてルールを決めました。

放課でのケガが増えていていることや遊具の工事によって使用できる運動場が狭くなることから、放課の過ごし方のルールを決めました。以下に示すように竹小タイムと昼放課の運動場使用について、低学年と高学年で振り分け、運動場については、ボール遊びができるエリアとそうでないエリアを設定しました。教室で過ごす場合は、タブレットの使用も可能としました。

	月	火	水	木	金
竹小タイム	高学年 (4~6年)	低学年 (1~3年)	高学年 (4~6年)	低学年 (1~3年)	高学年 (4~6年)
昼放課	低学年 (1~3年)	高学年 (4~6年)	低学年 (1~3年)	高学年 (4~6年)	低学年 (1~3年)

